

# Servicios presenciales de desmantelamiento de HPE

HPE Financial Services aporta tranquilidad y comodidad a aquellos clientes que están comprometidos con la economía circular



HPE Financial Services permite que los clientes encuentren nuevas formas de planificar, adquirir, consumir y retirar del servicio de forma sostenible toda la tecnología que resulta necesaria para la transformación digital.

Retirar adecuadamente los activos informáticos obsoletos resulta crucial para garantizar un retorno máximo del capital. Sin embargo, en muchas ocasiones, las organizaciones se ven abrumadas por tener que organizar los aspectos logísticos, garantizar la seguridad de los datos y por estar obligadas a cumplir con una amplia lista de regulaciones asociadas con la retirada del servicio de estos sistemas tecnológicos.

Con más de 20 años de experiencia en la gestión de activos, HPE Financial Services conoce bien cuáles son tus necesidades y puede ayudarte a garantizar que tus activos informáticos sean retirados del servicio de una forma adecuada y segura, gracias a sus servicios presenciales de desmantelamiento.

#### Sencillos, seguros y auditables

Los servicios presenciales de desmantelamiento proporcionan medios seguros y auditables para la retirada de activos informáticos y para la desinfección de cualquier tipo de datos en las instalaciones del cliente. Podemos ayudarte a minimizar el esfuerzo necesario para renovar la tecnología y que puedas centrarte en lo que de verdad importa: la innovación y la modernización de tu negocio.

#### Servicios disponibles

- Servicios de desinstalación
- Sobrescritura de datos
- Servicios de destrucción física de datos
  - Desmagnetización
  - Trituración/pserforación
- Servicios de empaquetado y envío (PASS)

## Productos y regiones donde está disponible el servicio

- Los activos de centros de datos y lugares de trabajo de HPE, HP y de casi la totalidad del resto de fabricantes.
- Habla con tu gestor de cuenta de HPEFS para conocer si este servicio está disponible en tu región.

### Más información en

hpe.com/hpefinancialservices

© Copyright 2023 Hewlett Packard Enterprise Development LP.Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise quedan establecidas en las declaraciones de garantía expresa que acompañan a dichos productos y servicios. Nada de lo aquí indicado debe interpretarse como una garantía adicional. La información que contiene este documento está sujeta a cambios sin previo aviso. Hewlett Packard Enterprise no se responsabilizará de los errores u omisiones técnicos o editoriales que pudiera contener el presente documento.

Ofertas de financiación y servicios disponibles a través de Hewlett-Packard Financial Services Company y sus entidades subsidiarias y filiales (colectivamente, «HPFSC») en determinados países y con sujeción a la aprobación del crédito y la ejecución de la documentación estándar de HPFSC. Tarifas y condiciones basadas en la calificación crediticia del cliente, los tipos de ofertas, los servicios y/o el tipo de equipos y las opciones. No todos los clientes podrán optar a esta financiación. No todos los servicios u ofertas están disponibles en todos los países. Podrían aplicarse otras restricciones. HPFSC se reserva el derecho de modificar o cancelar este programa en cualquier momento y sin previo aviso.